

## Un avenir prometteur pour la relève à la pêche

**Québec, le 6 février 2025** – La Fondation de la faune du Québec renouvelle son entente de partenariat avec Canadian Tire pour son programme <u>Pêche en herbe</u>. Réalisé en collaboration avec Canadian Tire depuis 1999, le programme permet de promouvoir la découverte et la pratique de la pêche sportive auprès des jeunes.

L'engagement de Canadian Tire, d'un montant de 250 000 \$ sur 5 ans, permettra à la Fondation de la faune du Québec de répartir davantage de fonds pour appuyer les organismes dans la réalisation d'activités d'initiation et de leur offrir, ainsi qu'aux jeunes participants, des incitatifs intéressants pour encourager la poursuite de la pratique de la pêche.

« Pêche en herbe joue un rôle essentiel en inspirant les jeunes à découvrir les plaisirs de la pêche, tout en les sensibilisant à la protection de nos écosystèmes aquatiques. Il permet de transmettre des valeurs de respect envers la nature et de créer des liens durables entre les générations et le milieu naturel. C'est avec beaucoup de fierté que nous nous allions à nouveau avec Canadian Tire pour encourager la relève, contribuant ainsi à la préservation de notre patrimoine naturel et à l'engagement des nouvelles générations envers la faune québécoise », mentionne Jean-Claude D'Amours, président-directeur général de la Fondation de la faune du Québec.

« Canadian Tire est fière de renouveler son partenariat avec le programme *Pêche en herbe* pour les cinq prochaines années. Cette initiative permet à nos marchands-propriétaires du Québec de jouer un rôle de premier plan auprès de leur communauté locale. Cette démarche s'inscrit parfaitement dans notre mission d'enrichir la vie des enfants par le sport et l'activité physique », mentionne Patrick Racette, directeur marketing et marchandisage chez La Société Canadian Tire Ltée.

Rappelons que le programme *Pêche en herbe* est réalisé en collaboration avec Canadian Tire, son partenaire principal, et le ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs par l'entremise d'une contribution spéciale provenant de la vente des permis de pêche sportive, ce programme offre un soutien aux organismes qui coordonnent des activités d'initiation à la pêche pour les jeunes de 6 à 17 ans. Depuis 1997, il a permis d'initier plus de 370 000 jeunes à la pêche sportive partout à travers la province.

-30 -

La <u>Fondation de la faune du Québec</u> a pour mission de promouvoir la conservation et la mise en valeur de la faune et de ses habitats. C'est grâce à la contribution de plus d'un million de chasseurs, de pêcheurs et de trappeurs du Québec, des milliers de donateurs et de nombreuses entreprises privées que la Fondation soutient depuis 1987 plus de 2 000 organismes partout au Québec, créant un véritable mouvement faunique.

## Informations:

M<sup>me</sup> Mylène Bergeron Directrice des communications et de la collecte de fonds Fondation de la faune du Québec 418 644-7926, poste 135 418 575-5728 mylene.bergeron@fondationdelafaune.qc.ca